

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711128 - NUSAIBAH HANINA NAJAH

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	dx belm lengkap, dd salah, tx blm tepat
STATION GASTROINTESTINAL	anamnesis dan pemeriksaan fisik sudah cukup baik, dx kerja sesuai tapi 2 DD tidak tepat. tatalaksanaan farmako mengusulkan endoskopi dan pemasangan IV line (tidak tepat). endoskopi itu pemeriksaan atu tatalaksana?? apa penanganan/tx non farmako yg spesifik untuk pasien dengan perdarahan saluran cerna?? tidak sempat melakukan edukasi lengkap karena waktu habis (baru menjelaskan diagnosis nya
STATION HEMATO & INFEKSI	semua benar
STATION INTEGUMENTUM	px status lokalis kurang menyebutkan menggunakan lup, px penunjang tidak menyebutkan prosedur px gram itu bagaimana, terapi kurang antibiotik sistemik dan antipiretik
STATION KARDIOVASKULER-1	Ax: cukup lengkap//PF: cukup lengkap//PP: benar dan lengkap//Dx benar dan lengkap//Th.belum memberikan ACE inhibitor dan diuretik, pada pasien tidak ada indikasi pemberian aspirin
STATION MUSKULOSKELETAL	Ax baik, px fisik belum memeriksa antropometri dan status generalis, sattus lokalis sudah baik, diagnosa tepat sesuai dg intrepertasi px penunjang, edukasi belum selesai waktu sudah habis
STATION PSIKIATRI	
STATION REPRODUKSI	toilet vulva dengan povidone iodine untuk pengambilan sampel swab (hal ini dapat mengakibatkan hasil negatif palsu)? inspeksi hanya monspublis?
STATION RESPIRASI	Px fisik mohon ditanyakan status generalis utk konfirmasi.Dx kurang tepat. Tx kurang lengkap. Edukasi belum tersampaikan tuntas karena waktu habis.
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: gali lebih dalam keluhan utama pasien (yang memperberat, meringankan gejala, progresi, nyeri pada telinga); PF : PF telinga dilakukan dari telinga yag sehat terlebih dahulu; Diagnosis tepat dan lengkap; Tatalaksana dan resep tepat (gunakan karbogliserin saja); Edukasi lengkap.
STATION SISTEM SARAF	sudah ok, hanya untuk px fisik kurang lengkap, tidak memeriksa VS dan antropometri, juga px sensoris n.VII blm dilakukan. anda justru memeriksa sensoris n.V
STATION UROGENITAL	"px penunjang: kalau batu jenis asam urat, warna malah hitam/lusen. diagnosa kurang tepat, pasien datang dengan keluhan LUTS dominan iritasi (-itis), bukan obstruksi, temuan batu adalah salah satu penyebab diagnosa pasien. ukurang batu lumayan besar, sepertinya sulit mengharap keluar sendiri. lain-lain sudah baik."